



Río Negro



14/05/2021

El Ejecutivo Departamental resolvió extender las medidas sanitarias hasta el próximo 23 de mayo.



En consonancia a lo dispuesto por Presidencia de la República, se ha decidido prolongar algunas de las resoluciones que ya estaban vigentes en Río Negro.

Por tal motivo; el Intendente Departamental de Río Negro ha resuelto extender las medidas cuya vigencia eran hasta el 16 de mayo inclusive. Sin necesidad de profundizar en la redacción detallada de las mismas, estas consisten en:

La suspensión de todas las competencias y campeonatos de deportes que se practiquen de forma amateur.

EXHORTAR al cumplimiento de las medidas ya dispuestas a cada uno de los colectivos y sectores correspondientes, resolución número 1960 de fecha 23 de diciembre de 2020 para el Transporte Interdepartamental y resolución número 1696 y 325 para los comercios en general y demás actividades afines. En este sentido, se advierte que se intensificarán las fiscalizaciones y de constatarse incumplimientos se procederá a aplicar las sanciones pertinentes, así como comunicar a Fiscalía Departamental.

Disponer la extensión de la vigencia de la resolución número 325 del 8 de marzo de la siguiente manera:

- en lo que tiene relación a las medidas que afectan a los establecimientos comerciales; que establecen el horario de cierre desde las 00:00 hs. hasta las 07:00 hs, su vigencia será hasta el 23 de mayo del presente inclusive;
- respecto del cese de toda actividad religiosa y social que se ejecute en forma colectiva se extiende su vigencia hasta el 23 de mayo del presente inclusive.

Boletín de Prensa



Río Negro



14/05/2021

Respecto del tránsito, se mantendrán las restricciones dispuestas, con la salvedad de que la rambla costanera, desde el acceso al Club Remeros Fray Bentos, hasta la rotonda ubicada en el entorno del puente sobre el arroyo Laureles se podrá transitar; excepto durante la noche – madrugada de los viernes, sábados y domingos, donde se prohibirá circular y/o estacionar en el tramo antes mencionado, desde las 22 horas hasta las 7 de la mañana del día siguiente.

Se prohíbe el estacionamiento nocturno en calles 18 de Julio y Rincón de la ciudad de Young a partir de las 23 horas hasta las 7 de la mañana; afectando los tramos comprendidos entre calles 25 de Agosto y Montevideo, salvo los que acrediten domicilio dentro de la zona delimitada.

Las ferias usuales ya existentes que se realicen en el departamento, deberán efectuarse respetando las medidas de higiene y las distancias mínimas de seguridad indicadas, limitándose durante la vigencia de la presente a aquellos que expenden productos alimenticios.

Las ferias ganaderas que se efectúen al aire libre, quedan habilitadas cumpliendo los protocolos sanitarios ya ampliamente difundidos tanto al personal como los concurrentes; a modo enunciativo, se provea de dispensadores de jabón; alcohol en gel o similar e instarlos a mantenerse a más de dos metros de distancia.

Se prohíbe parcialmente el uso de algunas de las instalaciones existentes en los espacios públicos; a modo enunciativo, lugares de juego para niños; plazas de deporte; parrilleros; equipos para ejercitación, etcétera. La marcación de estos espacios se realizará mediante las cintas correspondientes, sin perjuicio que su falta, no inhibirá esta prohibición.

PERMANECERÁ la suspensión de todas las actividades culturales, deportivas o de cualquier índole, que estén programadas en instalaciones o dependencias de la IRN o patrocinadas por ésta.
Suspender todos los espectáculos públicos, eventos sociales, culturales, deportivos o de cualquier índole a desarrollarse en espacios públicos.

El cierre al público, de museos, teatros, salas de exposición, centros de información turística.

Se insta a toda la población en general, a dar cumplimiento a las sugerencias que se efectúen desde las autoridades nacionales relacionadas con la prevención e higiene y con el objetivo de evitar la no propagación del virus, exhortando a restringir sus actividades sociales, permaneciendo en sus domicilios salvo que fuere estrictamente necesario su traslado por razones impostergables.

Se exhorta asimismo en caso de ser necesaria su permanencia junto a otras personas por cualquier circunstancia, guardar entre sí el distanciamiento social de forma sostenida; el uso de tapabocas e higiene de manos; todo tal como es recomendado por las autoridades sanitarias nacionales y departamentales.

Se recuerda, todas las medidas restrictivas son dinámicas y transitorias, dependiendo siempre de la evolución epidemiológica.



Río Negro



14/05/2021

Políticas Sociales.

Políticas Sociales de la Intendencia mantuvo un encuentro virtual con la Comisión Departamental de Discapacidad.

De la instancia online participaron representantes de distintas instituciones y organizaciones del medio, vinculadas al tema.

El objetivo de la reunión era poner sobre la mesa la información actualizada en referencia a la discapacidad, realizar un análisis de la problemática en el departamento y hablar de las herramientas con las que se cuenta actualmente para la asistencia de ese sector de la población. Mancomunar esfuerzos en una línea de acción para potenciar esa cobertura, es una de las ideas en las que los diferentes actores se proponen prosperar. La Directora Patricia Amarillo indicó que, la oportunidad fue propicia para recordar la funcionalidad de algunos servicios en la órbita de Políticas Sociales, poniendo a disposición los mecanismos para acceder a ellos; la finalidad es llegar de manera eficaz a las familias que necesitan de esa atención especial.



Fray Bentos



14/05/2021

Los Directores de Cultura, Turismo, Deporte y Desarrollo mantuvieron su segundo encuentro mensual de trabajo conjunto.

En esta oportunidad la reunión enmarcada en la “agenda en común” que han creado, se cumplió de manera presencial en instalaciones del edificio Stella D’Italia.

También participó de la instancia la Directora de Políticas Sociales. En la línea de acción trazada por dichas áreas de la Intendencia se continúa avanzando; en el entendido de no superponer actividades, más bien complementarse entre sí en muchas de ellas para lograr mejores resultados, en proyectos como en eventos a futuros; se viene compartiendo los diferentes programas e iniciativas que ya están en marcha o gestándose bajo la órbita de cada repartición. La Mtra. María del Huerto Tori indicó que entre los temas de conversación, se abordó lo referido a capacitaciones varias que se realizarán en el interior del departamento, una de las tantas ideas planificadas que se coordinarán, por ejemplo, entre Cultura y Desarrollo. Los participantes consideraron muy auspiciosa la posibilidad de seguir en ese sentido, como forma de alcanzar una mayor eficiencia en la gestión.





Fray Bentos



14/05/2021

Continúan llegando donaciones que refuerzan las viandas solidarias.

En respuesta a la solicitud de colaboración del Intendente Dr. Omar Lafluf a varias empresas departamentales y nacionales, es que se sigue recibiendo en el Centro de Acopio, diversas mercaderías.

En la oportunidad se obtuvieron alimentos no perecederos, como también productos de desinfección y limpieza; un aporte más que se suma al trabajo que viene haciendo el equipo de la Intendencia con el apoyo del Batallón Rincón N°9, en la elaboración de las ollas. Desde la Dirección de Políticas Sociales recuerdan a la población que la entrega de las viandas se realiza a partir de la segunda quincena del mes, los días viernes, sábados y domingo.





Nuevo Berlín



14/05/2021

Personal municipal desplegado en la localidad de Nuevo Berlín cumplió con diversas tareas en varias áreas.

Desde barrido se cubrió varias arterias de la localidad.

Personal de Espacios verdes, continuó su recorrido por Pita Nebril, realizando también la limpieza del Liceo Saravay en la parte frontal del edificio.

Se realizó la limpieza de las baterías de baños en zonas costeras y sus alrededores, con el fin de mantener en condiciones las instalaciones.

Esto abarcó, baños y duchas contiguas al Mini Estadio, Batería de Baños de zona de Moteles Municipales y Estación Fluvial.

Desde el área de limpieza se realizó la recolección de gran parte de los residuos NO domiciliarios en la zona de los barrios de MEVIR.

Para esta tarea se necesitó de un tractor con pala y un camión con sus respectivos funcionarios.

Desde el área de sanitaria, se realizaron reparaciones en varias perdidas de las cañerías de agua potable que surten de este servicio a Parador El Sauzal, la batería de baños contigua a la Estación Fluvial y la zona de Moteles Municipales.

También se realizaron reparaciones en las instalaciones del Camping de Punta de Piedras y su correspondiente batería de baños.





Nuevo Berlín



14/05/2021

Mangrullo cerrado por seguridad.

Personal Municipal procedió al cierre del mangrullo ubicado en la zona de La Yeguada. El mismo debe recibir trabajos de mantenimiento, con el fin de quedar en un futuro nuevamente operativo para el disfrute de los visitantes y la comunidad.





San Javier



14/05/2021

Se continúa trabajando con los operadores náuticos de la localidad.

Por tal motivo arribó nuevamente a San Javier el Director General de Transporte Fluvial y Marítimo e integrante de la Comisión Facilitadora de Turismo Náutico Ing. Agr. Andrés Juri, el cual se reunió con el Alcalde Sr. Washington Laco y quienes brindan servicios de paseos náuticos y pesca deportiva, Cesar Pérez, titular de la Empresa ESETUR y Sergio Piffaretti de La Baquiana.

La propuesta es seguir trabajando en forma conjunta con los prestadores, afín de mejorar los servicios que se brindan a los turistas que nos visitan y optan por estos atractivos.

La Comisión, integrada por representantes del Ministerio de Turismo, Ministerio de Transporte y Obras Públicas y Prefectura, con la idea de fortalecer y potenciar a los operadores para cuando se retome a buen ritmo la actividad.

La oportunidad fue propicia para hablar sobre algunas propuestas que le manifestaron los locales al director y de que forma puede el Municipio ayudar para que se concreten, entre ellas la obtención de brebet deportivo, el mejoramiento de rampa para bajar las embarcaciones de la localidad, la canalización de la salida del arroyo frente al puerto, etc





Algorta



14/05/2021

El Intendente estuvo en Algorta preocupado por la situación epidemiológica de la localidad.

El Dr. Omar Lafluf consideró como muy importante estar presente en el lugar para interiorizarse “in situ” de la complicada situación sanitaria que están atravesando.

El jefe comunal estuvo acompañado por el Director General de Obras, Gustavo Meyer, de la Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez y del Secretario de la Comisión Especial de Algorta, Gabriel Beloqui.

Se mantuvo una reunión con autoridades de ASSE, el Dr. Jonathan Silva y la Nurse Carolina Montesano, profesionales que están prestando atención en esa localidad.

En la ocasión se recibió información pormenorizada del estado de situación, contagios, cantidad de personas que cursan la enfermedad y que están cuarentenadas.

Los profesionales de ASSE, manifestaron su indignación con respecto a las personas, que no están actuando responsablemente.

Hay inquietud de vecinos que también están preocupados porque no se están respetando los protocolos ni las cuarentenas que se deben cumplir.

El Intendente Lafluf dijo que, desde la Intendencia se continuará apoyando fuertemente, brindando todo lo que sea necesario en la lucha contra el virus.

Se está coordinando con el Secretario Gabriel Beloqui, poder hacer publicidad en los barrios, utilizando un móvil y parlantes, emitiendo mensajes relacionados con las medidas sanitarias vigentes ante esta pandemia.

Se recuerda que hay sanciones para quienes no cumplan la cuarentena y atenten contra la salud de los vecinos.

La Subdirectora Viviana Núñez, expresó que desde la comuna, se está reforzando el apoyo con canastas de comestibles y artículos de limpieza para quienes lo necesiten.





Sauce



14/05/2021

En 15 días podría quedar terminada la obra de la Policlínica de Sauce.

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, estuvo supervisando las obras que se cumplen en la policlínica y dijo que los trabajos avanzan de muy buena manera.

Meyer informó que ya se finalizó con la cámara séptica y en pocos días más se terminarán los trabajos en las rampas de acceso.

Luego se construirá la vereda perimetral, la baranda de la rampa y los nichos para los recipientes de residuos.

Meyer dijo que los mencionados nichos cumplen un papel importante, porque los llamados residuos hospitalarios deben ir a un destino adecuado, lo que aporta mayor seguridad.

Se acondicionará el alambrado del frente y se pondrán portones.

Luego de finalizados los trabajos, la intendencia procederá a la entrega de la nueva policlínica a las autoridades de ASSE.

